
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 01 DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO. 

Ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 
Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença da maioria dos 
Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente em exercício Vereador 
Jose Fabio dos Santos, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em 
conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, 
findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias vinda do Poder 
Executivo. 12 Projeto de Lei 491/2024: "Altera a Lei 1.094 de 25 de outubro de 2023 dá outras 
providências". 22 Projeto de Lei 492/2024. "Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar 
termo de colaboração para repasse de recursos a APAE para custeio e a outras providências". 
Uso de Tribuna: Fez uso da palavra a Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, 
cumprimentou a todos presente, em seguida falou do oficio 06/2024, que foi encaminhado ao 
Deputado Estadual Gerson Presidente da Assembleia Legislativa, solicitando sobre o que vem 
acontecendo no Parque Novo Horizonte, na questão do fornecimento de energia elétrica e nós 
Vereadores somos ciente do desrespeito dessa empresa com nossos munícipes, nós somos em 
onze temos que nos unir e buscar melhorias para essas Comunidades do Parque Novo Horizonte 
e Assentamento, a Energiza tem que pagar pela má prestação de seus serviços. Ordem do Dia: 
12 Moção de Aplauso n° 01/2024. Autoria da vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos. 
Aprovada por unanimidade 22 Projeto de Lei 490/2024 "Altera os artigos 1° e 2° da Lei n° 672 
de 09 de dezembro de 2013, e das outras providências". Aprovado por unanimidade. 
Explicações Pessoal. Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos e a 
população que nos assistem pelas redes sociais, em seguida falou ter recebido várias ligações e 
mensagem a respeito do concurso público realizado pela Prefeitura, deixou bem claro para as 
pessoas que se sentirem lesadas, fazer denúncias junto ao Ministério Público, está com a 
população e nós vamos lutar para que essa questão seja devidamente esclarecida. Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos em nome do Presidente. 
Deixou registrado que na semana passada esteve ausente e apresentou o devido atestando que 
devido a uma gripe muito forte, agradeço a compreensão dos nobres pares dessa Casa. 
Registrou seu apoio a Moção de Aplauso, apresentada pela Vereadora Vera, a esses servidores 
público de importância relevante de nosso Município, que durante pandemia fizeram um 
trabalho excelentíssimo, que são os guardas patrimoniais. Sobre a questão da Energisa, a dias 
discutimos sobre os serviços prestados por essas empresas privadas que possuem alguns 
equipamentos ultrapassados, que foi a resposta que obteve conversando com a pessoa 
responsável pela região norte, sendo dito que iriam fazer a substituição dos equipamentos, 
mas até agora não deu certo, fica meu apoio vereadora Flavia, já tinha falado sobre o Parque 
Novo Horizonte a respeito dessa situação, disse que esteve no Assentamento verificando a 
situação e a questão poste de energia ainda não foi resolvida, vamos unir força de todos os 
Vereadores (as), Prefeito e Vice-Prefeito para que possamos chegar firme junto a Energisa, pra 
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essa situação seja solucionada uma vez que os prejuízo estão constantes. Finalizou desejando 
uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da 
Silva, cumprimentou a todos presente. Em seguida falou que após a listagem do concurso sair, 
muitas pessoas entraram em contato, perguntando se houve favorecimento nesse concurso, e 
orientação é para essas pessoas que estão se sentindo lesadas procurar o Ministério Público. 
Sobre a conservação de nossas ruas disse que o Município está tendo transtorno com buracos, 
e não estou criticando o trabalho das pessoas que fazem, disse que a CCR sede um material de 
sobra e misturado a um produto é utilizado como tapa buraco, porém uma semana depois os 
mesmos estão novamente do mesmo jeito, disse que em Pedro Gomes que é uma cidade 
menor faz-se o recorte e usa um matéria de melhor qualidade, embora o Prefeito se manifestou 
que vai ter o recapeamento mas precisa fazer esse serviço de forma planejada para ser de 
melhor qualidade, e se não estiver enganado foi destinado a Secretaria de Obras quase vinte 
milhões de reais, é um dinheiro que dá para fazer um serviço de melhor qualidade. Finalizou um 
boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora Flavia Porto, da Mota Vasconcelos, 
após cumprimentar a todos disse que amanhã se comemora-se o dia mundial da 
conscientização do autista, gostaria de convidar nossos munícipes para a caminhada junto com 
Associação dos autista, será a 49 caminhada no dia sete de abril, no domingo as 16 horas, conto 
com a presença de todos. A respeito da Energisa acha que todos os Vereadores estão nessa 
luta, não é somente no assentamento, hoje em nossa cidade faltou energia três vezes, 
realmente a cidade está com nossas ruas esburacadas, infelizmente vamos ter que esperar o 
período das chuvas passar, mas acredita que poderia fazer um trabalho mais eficaz e 
conscientizar a população, porque agua servida também estraga o asfalto. Finalizou desejando 
uma excelente noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano 
Teixeira, cumprimentou a todos Vereadores (as), cumprimentou o pessoal das redes sociais, em 
seguida falou sobre a segurança de nossa cidade, semana passada teve uma ação da polícia, e 
teve um confronto com um cidadão que é envolvido com algum tipo de crime, ele veio a óbito, 
deixo bem claro que Sonora precisa de um sistema de investigação com inteligência. O projeto 
490, programa mais médico, seja bem-vindo ao Município de Sonora. Com relação ao oficio da 
vereadora Flavia, a energisa deixa muito a desejar em nossa cidade, a Sanesul também deixa a 
desejar no tocante a prestação de seus serviços. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora 
Veraluce dos Santos Dantas Santos, cumprimentou a todos, em seguida falou para sua 
companheira Vereadora Flavia que estamos juntos na batalha para ajudar o Assentamento e o 
Chapadão. E sobre a Moção que apresentou, agradeceu todos os Vereadores (a) que votaram 
a favor. Referente ao concurso público disse que estamos sendo muito cobrado, e que se sentir 
lesado faça denuncia no fórum. Deixou registrado que dia 04 seu amor faz 60 anos, deseja 
muitas felicidades a Ele. Finalizou um boa noite a população. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Francisco Deuzimar de Lima, iniciou cumprimentou a todos presentes, parabenizou a 
Vereadora Vera, pela Moção de Aplauso, parabenizou a Vereadora Flavia, pelo oficio 
endereçados a Energisa. Parabéns Vera para seu esposo e hoje dia 12 tenho um irmão que faz 
aniversário, parabenizo pelo seu aniversário. Em relação ao concurso, as pessoas que se sentir 
lesada que façam a denúncia. Finalizou que todo tem uma excelente semana abençoada por 
Deus. Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, início cumprimentado a todos. Parabéns a 
Vereadora Vera pela Moção de Aplauso, para bens a todos que estão recebendo essa Moção. 
Igual algumas colegas citaram sobre o concurso, e aqueles que se sentiram lesados tem que 
procurar a Promotoria Pública e fazer denúncia. Em seguida em suas considerações o Vereador 
José Fábio dos Santos, Presidente da Sessão, cumprimentou a todos, parabenizou a todos pelas 
falas, parabenizou cada um que recebeu a Moção de Aplauso, indicados pela Vereadora Vera. 
Referente a empresa Energisa disse que no ano passado encaminhou um oficio para o 
Deputado Júnior Mochi, sobre a rede da Sete Placas, devido o aumento de energia para os 
proprietário e fazendas daquela região, deixou seu apoio a Vereadora Flavia no tocante a essa 
situação. Disse que hoje ouviu muito daquelas que participaram do concurso, e quer 
parabenizar a movimentaç-o que a p I ção está fazendo junto ao Ministério Público, como é 
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